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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 20.12.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

Aus der TLZ vom 08. Dezember habe ich erfahren, dass die Stadt beabsichtigt die Fläche von der 

Deutschen Bahn zu kaufen, auf der das Kreativquartier Zughafen sein zu Hause gefunden hat. Ziel 

laut dem Artikel sei es, dass der Betreiber des Zughafens diese perspektivisch von der Stadt 

übernimmt. 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage gemäß § 9 Abs.2 der Geschäftsordnung des 

Stadtrates zur öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 20.12.2017: 

 

1.) Welche Zielstellungen und Planungen verfolgt die Stadt mit dem beabsichtigten Ankauf? 

2.) Sind bereits Gespräche und wenn ja mit welchem Ergebnis mit dem Betreiber über das 

oben genannte Szenario geführt worden? 

3.) Bis wann soll die Fläche an den Zughafenbetreiber veräußert werden? 

 

 

 

 

 

 

11.12.2017, gez. i. A. König   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Bärwolff, Fraktion DIE LINKE. 
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